

SCHULPRODUKTION

Theater gegen den Krieg

TRAUN. Schüler der sechsten Klassen des Bundesrealgymnasiums Traun proben derzeit das Theaterstück „Kriegsmüde – Aufwachen aus der Ohnmacht“ ein. Das Stück wird am Freitag, 17. April und Samstag, 18. April jeweils um 20 Uhr in der Spinnerei Traun aufgeführt.

„Kriegsmüde“ ist eine Produktion von Schülern, die im heurigen Schuljahr das Modul „Improtheater“ besucht haben. Die Gruppe wird von Schülern der Wahlpflichtfächer Deutsch und Musik sowie der Tänzerin Silke Grabinger unterstützt. Der Inhalt des Theaterstücks dreht sich um das Phänomen Krieg und um die Ereignisse, die zur kriegerischen Auseinandersetzung füh-



Foto: BRG Traun

„Kriegsmüde“ lautet der Titel des Theaterstücks, das Schüler des BRG Traun spielen.

ren. Mit Mitteln des modernen Theaters, eigenen Impro- und Slamtexten sowie selbst ausgewählter Musik wird der Krieg als Resultat einer konsequenten Entwicklung dargestellt, die an

vielen verschiedenen Punkten gestoppt werden könnte. ■



INFO

VVK: € 12.- / AK: € 14.-

GEMEINSCHAFT

Broschüre für Straßenfeste

PASCHING. Pasching ist wie viele andere Gemeinden Oberösterreichs von Wachstum und Generationenwechsel geprägt. Daher will der Verein „I(i)ebenswertes Pasching“ ein harmonisches Miteinander unter den Bürgern durch gemeinsames Feiern fördern. Eine achtseitige Broschüre hilft Zugezogenen, Alteingesessenen und flüchtig Bekannten bei der Organisation und Planung von Straßenfesten und Nachbarschaftsfeiern. „Die Früchte dieser Bemühungen als Nachbarn zu genießen, kann eine besondere Gelegenheit sein, Gemeinsamkeiten zu erkennen und neue Freundschaften zu schließen“, sagte Vereinsobmann Josef Hofko. Die Broschüre kann per Mail an marlene_hetzmanseder@yahoo.com oder auf der Facebook-Seite des Vereins bestellt werden. ■